



Zürich – Schwamendingen, 14. März 2014

Jahresbericht vom Schützenmeister 300m an die 131. Generalversammlung vom Freitag, 14. März 2014 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

Die Saison neigt sich dem Ende zu, und es ist Zeit meinen 1. Jahresbericht als Schützenmeister zu schreiben. Nun ein kleiner Rückblick auf das Jahr 2013

Der Höhepunkt von dieser Saison war sicher die zwei Kantonalen Schützenfeste im Thurgau und Jura. 17 Teilnehmer 300m nahmen am TGKSF in Oberneunforn teil. Im der Vereinskonzurrenz erreichte der ISVHR Rang 79 Resultat: 86.440. Auch die drei tägige Reise an das Kantonale Schützenfest in Jura bleibt sicher bei allen in guter Erinnerung.

Ein grosses Thema ist immer **die Gruppenmeisterschaft:300m:**

Die Heimrunde war keine glänzende Leistung, keine Gruppe qualifizierte sich für den Kantonalfinal in Winterthur. Es schossen nur 2 Gruppen beide Runden. Die 1. Gruppe erreichte mit 1321 Pkt. Rang 73. Ab 2013 Die 60 (Feld D) punkthöchsten Gruppen qualifizieren sich für den Kantonalfinal. Letztes Jahr waren es noch die 80 Besten!

Obligatorisches Bundesprogramm

An. 7 OP Übungen Schossen insgesamt 263 Gewehrshützen (+42) und 65 Pistolenschützen (-4) zusammen 328 (+38) das Obligatorische Bundesprogramm. Und wir haben die Zahl aus dem Jahr 2008 erreicht! Wovon 103 Gewehr- und 27 Pistolenschützen mit der Anerkennungskarte ausgezeichnet werden konnten. Hier geht der Dank speziell an Ruedi Bachmann und Jonas Ritter unsere Bürolisten, aber auch an alle Helfer und die Warner im Schiessstand, bei der Betreuung der OP Schützen.

Nachfolgend die höchsten Resultate:

83 Pkt. Kinz Helmuth, 81 Pkt. Osterwalder Ernst, Oehler Hans, Bachmann Rudolf, Jaggi Andreas, Rohr Beat,

Feldschiessen 2013 tolle Beteiligung!

Der ISVHR brachte 91 Gewehrshützen (+ 10) und 71 Pistolenschützen (+ 3) in die Feuerlinie.

Nachfolgend die höchsten Resultate: 69 Pkt. Rohr Beat, 68 Pkt. Oehler Hans, 67 Pkt. Kinz Bernhard

An der **Vereinsmeisterschaft** haben 21 Schützen teilgenommen, die mind.7 von 13 Anlässen besuchten, die zur Vereinsmeisterschaft zählen. **Vereinsmeisterschaft:** 1. Hans Oehler 2. Ernst Schwengeler 3. Jürgen Zeymer

CUP Schiessen haben wir mit 16 Schützen bestritten, Cup Sieger wurde Helmut Kinz

Probstei Liegendmatch 300m

Zum ersten Mal organisierte der ISVHR in der Probstei einen Probstei-Liegendmatch 300m. Programm 3x 20 Einzelfeuer. Es haben in der Kat. A Sportwaffen 4 Teilnehmer und in der Kat. D Ordonanzwaffen 14 Teilnehmer das Programm absolviert, davon 8 Schützen vom ISVHR Die 4 besten Schützen jeder Kategorie wurden zusätzlich qualifiziert für den Final um den Titel "Zürich Probstei-Meister", der nach dem Vorständeschüssen ausgetragen wurde. In jeder Kategorie wurden für die Ränge 1 bis 3 aus dem Finale Meisterschaftsmedaillen abgegeben. **Zürich Probstei-Meister** Kat. A: Scheidegger Rolf, Kat. D: Ruedi Bachmann

Viele Schützinnen und Schützen erzielten Spitzenresultate an diversen Anlässen z.B. Meisterschaftsmedaillen an den Kantonalen usw. Oehler Hans 97 am Jubiläums 1. Augustschiessen, ISVHR erreichte am Probsteiverbandschiessen den 2. Rang. Alle weiteren Resultate siehe www.isvhr.ch

Leider wurden wir bei diversen Vereinswettkämpfen nicht klassiert da wir 1 oder 2 Schützen zu wenig hatten, wir sind in der 1. Kategorie da müssen wir mindestens 14 Schützen zählen!

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebs eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2014

Schützenmeister
Beat Rohr